

# Q'hubo

## Está de un hilo



Foto: suministrada / Q'hubo

Preocupada está la comunidad de la vereda Buenavista, corregimiento de Frías, en Falan, debido a que un poste de madera que, según ellos, sostiene cuerdas de alta tensión está averiado. De acuerdo con los testimonios, hace unas semanas un trabajador de la empresa de energía efectuó una visita, “pero no más”. Las personas

creen que por lo retirado del sitio, la Empresa no ha cambiado el poste. Reiteran la importancia del trabajo, para proteger la vida de los pobladores.